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Nr. 382/J 
1980 -02- 26 A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. WIESINGER 

und Genossen 

an den Bundesminister fUr Gesundheit und Umweltsehutz 

betreffend gesetz liehe Riehtl-inien fUr die Zul-assung und Ver

wendung von UV-Bestrahl-ungsgerliten 

Die ~sterreiehisehe Dermatologisehe Gesel-lschaft hat bei ihrer 

4. Fortbil-dungswoche vom 26.1. - 2.2.1980 in ZUrs fol-gende 

Resolution einstimmig besehlossen: 

"Die ~sterreichisehe Dermatol-ogische Gesellschaft warnt vor, 

den Folgen einer unkontrollierten Anwendung von UV-Bestrahlungs

geraten zu Braunungszweeken oder zur Behandl-ung von Haut

krankheiten, da Splitschliden nieht auszuschließen sind. Sie 

fordert deshal-b von der Gesetzgebung exakte Riehtl-inien bezUgl-ieh 

Zul-assung und Verwendung derartiger Gerate." 

Aus di~sem Grund richten di~ unterzeiehneten Abgeordneten an den 

Herrn Bundesminister fUr Gesundheit und Umweltschutz folgende 

Anfrage: 

1. Werden Sie der Anregung der ijsterreichischen Dermatologischen 

Gesellschaft folgend eine Gesetzesvorlag~ ausarbeiten, in 

der die Zulassung und Verwendung von UV-Bestrahlungsgeraten 

geregelt wird? 

2. Wenn ja, bis wann kann mit einer derartigen GesetzesvorZage 

gerechnet werden ? 

J. r.; e n n ne 1.: n, I.Jarum nicht ? 
l 
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